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Tal como ha sido la tóni-
ca durante los últimos años,
La Serena no contará con un
gran sitio de encuentro die-
ciochero, lugar que ocupa-
ba la Quebrada del Jardín,
en Las Compañías.

Pese a que, consultados
en la casa edilicia, sostienen
que aún están en tratativas
con la empresa dueña de los
terrenos, a cuatro días de
que llegue septiembre el si-
tio se encuentra lleno de pa-
neles fotovoltaicos. Los con-
cejales acusan falta de ges-
tión, pero igual dicen que
existen otras opciones.

TERRENO SE OCUPA
CON OTROS FINES

Dinka Pizarro vive en
Las Compañías. Tiene 52
años, tres hijos, y hasta hace
algún tiempo esperaba sep-
tiembre, ya que era la ins-
tancia para disfrutar junto a
la familia en uno de los even-
tos más vistosos y tradicio-
nales de La Serena, la Pam-
pilla de la Quebrada del Jar-
dín. Y es que otrora, esta
fiesta dieciochera era una de
las más grandes a nivel re-
gional e incluso pretendió
pelearle palmo a palmo el
estatus que hoy tiene la Pam-
pilla de Coquimbo. Sin em-
bargo, debido a diversos fac-
tores, hoy el terreno está
siendo ocupado para otros
fines. Pese a que los esfuer-
zos municipales siguen para
habilitarla una vez más, a la
fecha habría muy poco
avance, por lo que, si bien el
18 se celebra de igual en la
capital regional, habría que
olvidarse de la tradicional
Pampilla serenense.

Quebrada del Jardín... era
Así lo tiene claro Dinka

Pizarro, quien, pese a que
todavía tiene esperanzas,
empieza a buscar opciones,
pero no se desgasta mucho.
«No queda otra que irse a la
Pampilla de Coquimbo», en-
fatiza.

Claro, es muy probable
que nuestra gente prefiera la
comuna porteña que ya
anunció incluso su parrilla de
artistas y que no tiene nada
que envidiarle a un festival in-
ternacional. Pero, ¿por qué
dejamos ir a la Quebrada del
Jardín? Para el concejal Fé-
lix Velasco, «aquí hubo una
falta de gestión enorme por
parte del alcalde. El no con-
tar con esta Pampilla para
muchos es un fiasco, porque
era una tradición de muchos
años que teníamos. Pero los
terrenos fueron arrendados
por otra empresa. Ahora, mi
pregunta es por qué esto no
se visualizó antes».

Eso sí, también precisó
que no es que no tengamos
nada. «Vamos a tener el Par-
que Coll, el Pedro de Valdi-

via. Pero sin duda que te
queda ese bichito de poder
haber gestionado antes la
Quebrada del Jardín».

«HAY QUE SER
REALISTAS»

La también concejala
Pamela Salomé, sostuvo que
era lamentable no contar con
la tradicional Quebrada del
Jardín, pero que había que
ser realistas y empezar a tra-
bajar con lo que tenemos, ya
que los terrenos de Las Com-
pañías nunca fueron muni-
cipales. «Esos terrenos son
de un particular, que los
arrendó ahora a los parques
de energía fotovoltaica. En-
tonces hay que descartarlo»,
dice una resignada Pamela
Salomé.

Pero la concejala pone
el acento en otras activida-
des. «Tenemos la Pampilla
de la Olla de La Caldera, la
Pampilla de Las Compañías,
que es comunitaria, por lo
que no se vende alcohol, y
también tenemos el Parque

Coll», indicó Salomé.
En tanto, la concejala

Daniela Norambuena lo dijo
de forma categórica. «Es
muy importante que La Se-
rena pueda realzar las tradi-
ciones para la familia sere-
nense y los que visitan nues-
tra ciudad en estas fiestas,
hay varios sectores que con
resguardo podemos resca-
tar, como el Parque Pedro de
Valdivia, y habilitar el Parque
Coll. La Serena debe tener
un lugar oficial de celebra-
ción», indicó.

Pero claro, hay quienes
siguen con ese dejo de nos-
talgia respecto a la Quebra-
da del Jardín. Uno de ellos
es Cristian Marín, también del
cuerpo colegiado, quien
hace pocos días visitó los te-
rrenos y se encontró con una
realidad que no esperaba y
que lo dejó bastante deses-
peranzado en relación que
alguna vez se pueda volver a
ocupar ese sector para al-
bergar las fiestas.

«Por más de 50 años,
aquí se llevó a cabo la Pam-

pilla y se reunieron familias.
Fue una alternativa para to-
dos los serenenses, pero
ahora existe un gran proyec-
to de paneles fotovoltaicos
realizado por la empresa
propietaria de los terrenos,
y que en definitiva coarta
cualquier alternativa de que-
rer seguir la tradición allí»,
cuenta Marín, quien, pese a
todo, manifiesta la intención
de plantear una nueva pro-
puesta que pueda satisfacer
a la gente de La Serena.

UNA LUZ DE
ESPERANZA

Desde el municipio de
La Serena, expresaron que
ya están preparando la fies-
ta de septiembre, luego de
celebrar el aniversario 480 de
la ciudad.

Si bien admiten que la
opción de la Quebrada del
Jardín por el momento se ve
lejana, se está trabajando en
otras opciones para que las
personas puedan disfrutar.
«Como municipio estamos
trabajando ya para habilitar
el Parque Coll, que es el pun-
to tradicional de celebración
en nuestra comuna, y para-
lelamente se está en conver-
saciones con la propietaria
del terreno del sector de la
Quebrada del Jardín», pre-
cisaron.

Además, dentro de las
coordinaciones que se efec-
túan para esas fechas, «es-
tán contempladas las activi-
dades del sector rural y tam-
bién las que se realicen en
los distintos barrios, a fin de
entregar diferentes alternati-
vas a la comunidad», finali-
zaron desde el municipio.
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